

Mittwoch, 28.10.2015

Bei Wissenstest geglänz



Hebertsfelden. Eine Gruppe der Jugendfeuerwehr hat am Wissenstest in Rimbach teilgenommen. Vier Anwärter ließen sich zum Thema "Organisation der Feuerwehr und Jugendschutz" prüfen. Maximilian Schimpfhauser absolvierte die Stufe 4 und erhielt dafür eine Urkunde. Die drei weiteren Anwärter – Markus Fuchs, Andreas Plattner und Philipp Pörtl – erreichten die Stufe "Gold". Die Ausbildung und Unterweisung hatte Jugendwart Alex Westenhuber übernommen. – Nach erfolgreich gemeistem Wissenstest (hinten, von links) Alex Westenhuber (Jugendwart) und Markus Fuchs; vorne, von links Andreas Plattner, Philipp Pörtl und Maximilian Schimpfhauser (Stufe 4). – red/Foto: red

(Bericht im Rottaler Anzeiger am Mittwoch, den 28.10.2015)



zum Schließen hier drücken